



A quienes vivimos en la Ciudad de México:

La expectativa se acabó, es momento de actuar **FORO CIUDADANO POR LA CDMX**

Cada vez somos más los ciudadanos que vemos de manera preocupante, que quienes tienen la responsabilidad y la conducción del quehacer gubernamental en esta Ciudad, en lugar de hacer frente a las crisis que hoy vivimos: sanitaria, económica y de seguridad, se dedican a dividir y a estigmatizar a la sociedad por igual: empresarios, artistas, deportistas, asociaciones y organizaciones, medios de comunicación y partidos políticos. Esto pasaría a segundo plano si las crisis antes mencionadas se estuvieran resolviendo y atendiendo adecuadamente. Hoy vemos que la crisis sanitaria se agrava por falta de infraestructura e insumos médicos; que el sentir en las familias capitalinas respecto de la crisis económica preocupa y provoca incertidumbre de subsistencia y atención a las necesidades básicas y que la inseguridad sigue galopante, incrementándose el índice estadístico de los delitos que provocan una afectación al patrimonio y atentan contra la integridad física de los habitantes, sobre todo de las mujeres.

Pero la crisis ya nos alcanzó y no es momento de dividir ni de criticar. El momento que vive la Ciudad de México requiere de diálogo, unidad, construcción y propuestas técnica y fiscalmente viables. En tiempos de crisis, como la historia lo ha demostrado, la autoridad cede el espacio a la sociedad organizada y propositiva.

Ante este escenario, conscientes de la grave situación que vive en estos momentos nuestra querida ciudad, de manera responsable, pero también sensible y preocupante, siendo empáticos con el sentimiento social, atendiendo la voz de aquellos ciudadanos que exigen acciones justas y humanas, hacemos un llamado a toda la comunidad capitalina: sector privado, académicos, profesionistas, sociedad civil organizada, vecinas y vecinos y al propio Gobierno, a impulsar un **PLAN POR LA CIUDAD DE MÉXICO**.

Es por ello que nos permitimos convocar a un espacio donde se puedan escuchar las diferentes opiniones de todos los sectores que componen la capital del país y que tengan por objeto tratar temas relacionados con:

- **1.** Reorientación del gasto público para comprar de manera inmediata equipo e insumos médicos, considerando: los remanentes del Ejercicio Fiscal 2019 y recursos del 2020 de las dependencias que en el último año presentaron subejercicios. La CDMX es el epicentro de la pandemia.
- **2.** Aplicación de políticas que promuevan el empleo y el ingreso de las familias de la capital del país. Medidas como condonar o posponer el cobro del agua, de la luz, del predial y del impuesto sobre nómina durante los meses de contingencia, y un seguro de desempleo integral ayudarían a propiciar el consumo de las familias y el rescate de las pequeñas y medianas empresas y el apoyo a trabajadores no asalariados y pequeño comercio.

Este esquema participativo se expresará a través del **Foro Ciudadano por la CDMX** de manera virtual, que tendrá verificativo **el próximo 12 de mayo a las 11:00 horas**, con el objetivo de construir entre todas y todos el **Plan Por La CDMX**.

Nuestro reconocimiento a todo el personal médico, tanto público como privado, ya que han antepuesto su salud y la de los suyos por los habitantes de la Ciudad de México. Asimismo, al personal que presta servicios básicos como limpia, seguridad, repartidores de comida, transportistas, comerciantes en la vía pública, locatarios de mercados públicos, entre otros que ayudan a que la vida en la capital del país continúe. Por tanto, hacemos también un llamado a seguir las indicaciones de la sana distancia y, en la medida de lo posible, el confinamiento social.

También externamos la más sentida gratitud a aquellas familias capitalinas por tolerar con paciencia y responsabilidad el quedarse en casa; a los niños y jóvenes por seguir sus actividades académicas en línea; a los maestros de todos los niveles educativos por impartir su docencia en línea y redes sociales.

Por último, quienes suscribimos, te hacemos un llamado a ti, que estás leyendo este documento, para decirte que juntas y juntos saldremos de este mal momento. No podemos hacer todo lo que necesita la Ciudad, pero la Ciudad necesita de todo lo que podamos hacer. Es momento de actuar. La Ciudad de México necesita de todas y de todos.

Nora Arias Contreras
Dirigentes del PRD CDMX
Brenda Villena Guillen
Carlos Estrada Meraz

Andrés Atayde Rubiolo
Presidente Comité Directivo
PAN CDMX

Israel Betanzos Cortes
Presidente Comité Directivo
PRI CDMX